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Protokoll der ELBERA Sitzung vom 23. September 2014 

1. Richtigstellung: Protokoll der letzten Sitzung vom 14.6.2014: 
- Alle Maturaprüfungen werden von einem Fachexperten eines anderen Kantons 

geprüft.  
- Schriftliche Maturaprüfung: wird bei Bedarf / in besonderen Fällen von einer 2. 

Lehrperson aus dem Haus zweitkorrigiert 
- Mündliche Maturaprüfung: ein externer Experte kommt hinzu 

 
2. Berichte und Informationen 

Schulleitung: 

- Der Unterricht in den provisorischen Schulbauten läuft gut. Von der Schüler-
organisation wird an dieser Stelle ein grosses Lob und Dank an die Schulleitung 
ausgesprochen: die Schülerinnen und Schüler (S+S) sind sehr gut informiert worden, 
so dass sie sich problemlos bei Schulbeginn zurecht finden konnten.  

- Die Aufteilung der 2.Klassen in „normalen“ und „beschleunigten“ Zug konnte gut 
gelöst werden.  

- Die Rektorin Frau Schmid wird bis Ende Jahr abwesend sein.  

Schülerorganisation 

- Das GB App wird weiterentwickelt 
- Die Schülerorganisation vertritt Anliegen der Schülerinnen und Schüler (S+S) 
- In den temporären Bauten haben die S+S neu ein Klassenzimmer, was positiv sei, da 

nicht mehr ständig zwischen den Schulstunden der Raum gewechselt werden müsse 

Lehrervertretung 

- Das Unterrichten in den temporären Bauten ist eine Umstellung. Die Lehrer haben an 
verschiedenen Orten Lehrerzimmer, weshalb sich Lehrer – auch durch die veränderte 
Pausenaufteilung – nicht mehr automatisch treffen 

- In den provisorischen Bauten sei es mittig wie auf einem Marktplatz, von der 
Schülerorganisation wird ergänzt, dass der Platz ein wenig das Schachbrett als 
Treffpunkt ersetze.  

Lehrerkonferenz:  

- Thema Alkohol bei den Schülern: es wurde an die bestehenden Richtlinien für Lehrer 
erinnert, dass den Schülern der Kauf von Alkohol auf Ausflügen und im Schullager 
untersagt ist. Auf der Abschlussreise ist es den Schülern erlaubt, zum gemeinsamen 
Essen Wein oder Bier zu trinken. Sinn und Ziel ist es, nicht alles zu verbieten, aber 
einen vernünftigen Rahmen vorzugeben.  

- Eine Raucherecke befindet sich bei den provisorischen Bauten Ein „Anstiften“ zum 
Rauchen konnte bisher nicht gesehen werden, die Schüler zeigen sich tolerant 
untereinander.   

Förderverein: nicht anwesend 
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Schulkommission: nicht anwesend 

Varia: 

- Der Nothelfer-Kurs wird wieder angeboten 
- Schülerinnen und Schüler tragen ihren Velohelm nicht, gibt es eine Möglichkeit sie 

dazu zu motivieren?  
Auf Ausflügen und Sporttagen besteht Helmpflicht. Die Schulleitung wird sich 
informieren, ob zum Beispiel die SUVA etwas anbietet. Es wäre für die 1. + 2. 
Klassen, ab der 3. Klasse besteht Eigenverantwortung der S+S 

- IB: wieviele der Lehrer sind muttersprachlich?  
Lehrer werden nicht extra nach diesem Kriterium angestellt. Jede Lehrperson, die IB 
unterrichten möchte, sollte im englischen Sprachraum gelebt oder gearbeitet haben 
und muss zudem entsprechende Kurse zur Qualifikation nachweisen.  

- Die Qualität der Coachinggespräche im GB+ ist nicht immer gegeben 
Diese Woche ist eine Weiterbildung für Lehrer des GB+, dies wird ein Thema sein 

- Die Fachschaft Musik bittet um Ideen: Ein Kontrabass ist defekt, die Reparatur wird 
nicht von der Versicherung übernommen und der Kostenvoranschlag beläuft sich auf 
5000,-Fr.  
In Deutschland oder Frankreich nachfragen, ob dort die Reparatur allenfalls günstiger 
wäre. Empfohlen wird, bei: Swisslos, Stiftungen, CMS, Sacher, Migros-Kultur 
anzufragen 

- Musikprojekt am 1. Februar 2015, Thema „Achtung Grenze“. Geplant ist eine 
grenzüberschreitende Veranstaltung mit Projekten Z.B. in Lörrach, Konzert im 
Combino… 

 

Ende Schuljahr wird die Präsidentin Edith Rossetto aufhören, so dass per Sommer 2015 
eine Nachfolgerin / ein Nachfolger gesucht wird. Idealerweise würde sich ein Elternvertreter 
der 1. oder 2. Klasse dazu bereit erklären. Bei Fragen bitte bei Eva Behner melden.  

 

 

Nächste Termine:  

Lehrerapéro am 18. November, um Mithilfe wird gebeten.  

                      Ort: wahrscheinlich im Gebäude der OS, wird noch bekannt gegeben 

Nächster Elternbeirat: 3. Dezember 

 

 

 

Protokoll: Bärbel Brigger 


